

Perharidy :Rencontre avec George Papazoff

Le Jeudi 14 Mars, le collège de Perharidy est allé à la rencontre de George Papazoff à la maison Prébandale à St Pol de Léon. Il y exposait ses œuvres en compagnie de celles du graveur Serge Marzin qui était absent. M.Papazoff nous a tout d'abord parlé de son travail et de la manière dont il exerçait. Il nous appris certaines choses sur le métier de peintre et sur la peinture en général. Nous avons ensuite eu le droit à une visite guidée de l'exposition et nous avons pu apprécier les gravures très réalistes de M.Marzin et la peinture abstraite de M.Papazoff. La bâtisse où avait lieu l'exposition était elle aussi une merveille architecturale. Puis pour terminer nous avons participé à un atelier où nous avons dessiné à la craie.